

München, den 24.07.2024

ANTRAG: Gehwegparken am Wiener Platz beenden

Der BA 5 möge beschließen

Die Parkmarkierungen am Gehweg zwischen den Verkaufsständen am Wiener Platz und der Inneren Wiener Straße werden entfernt.

Begründung

Der Gehweg an dieser Stelle ist sehr schmal, so dass sich oft Kund*innen und Passant*innen in die Quere kommen. Parkende Autos verstärken das Problem. Da Lieferfahrzeugen die Zufahrt zum Wiener Platz gestattet ist, werden die Händler*innen durch die Maßnahme nicht eingeschränkt. Spätestens mit der angekündigten Sanierung der Marktstände soll die Maßnahme umgesetzt werden.









Fotos: Jörg Spengler

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Gebhard, U. Goldstein, C. Harttmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz, B. Schreyer, J. Spengler, A. Štanzel, M. Wiesbeck

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel